# RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DE MEDIA SEMANA

Entrada de la Iglesia al Cielo

# ¿POR QUÉ EL SEÑOR ESTÁ JUZGANDO A LA TIERRA CON EL CORONAVIRUS? PROFETA DR. DR. OWUOR 14 de Abril de 2021

### INTRODUCCIÓN

¿Por qué el Señor está juzgando a esta generación de esta manera tan terrible?

El profeta comienza la enseñanza de hoy respondiendo a esta pregunta con la escritura de <u>Jeremías 7: 1-11</u> donde se refleja claramente que, la casa de Dios se había caído y había prácticas detestables, tales como el adulterio, la inmoralidad sexual. Los falsos profetas, la brujería en la iglesia, falsos profetas. La corrupción y el dinero, y es allí cuando la compara con la iglesia actual ¿acaso no es lo mismo que ves en la iglesia hoy?

Otras Escrituras son Malaquías 1:6-14, Éxodo 3:5, Josué 5:15, Isaías 19:1

- El Señor quiere visitar a la iglesia, Pero él ve que no hay nadie en la casa, no hay adoración en la Casa. No puedes ignorar al Creador.
- Desde que la Nube de Dios, visitó a la casa en Kisumu, debes sacarte las Sandalias, la tierra y el lugar es Santo
- El tiempo de abrazar la Santidad y el Arrepentimiento ha llegado.

¡Que poderoso tiempo! el por qué el Señor ha juzgado a la tierra. Ustedes escucharon claramente el por qué no lo pueden ignorar a él.

Bendecido pueblo permítanme entregar un pequeño mensaje.

Aquí estamos tratando de cubrir todas las sanidades desde marzo, pero no hemos podido. El alto liderazgo de la iglesia está ahora desarrollando un maravilloso sistema para recibir a todos los nuevos que han sido sanados, para admitirlos formalmente. Ahora solo faltan los certificados que entregaran en sus países para que sean entonces oficiales. Los de Liberia, Etiopía, Zambia, México, Brasil y los otros lugares y les damos la bienvenida, como también le damos la bienvenida a los pastores que se han unidos a nosotros.

Aquí yo reprendo el pecado en la iglesia y predicamos Arrepentimiento y Santidad y la Justicia y la venida del Mesías. Y la misión de este Ministerio es que, el Señor ha hablado con sus siervos sobre la gloriosa venida del Mesías y hay una necesidad para que la iglesia se prepare y ella sea santa y justa, y estar preparada para cuando el Señor venga a llevarse a su gloriosa iglesia. La Biblia habla muy claramente sobre la iglesia que va a entrar al Reino de la gloria. Que ella será Santa y Justa, y esa Iglesia, va ser madura en su fe, madura en la Justicia y en la Santidad. Es una madurez espiritual. ¡Que Dios les bendiga bendecido pueblo! Aleluya Jesús es el Señor.

Hemos estado mirando en el Libro de Lucas 14, porque descubrimos que en esa Escritura Lucas 14:25-35 descubrimos que Jesús deposito un tesoro aquí. La definición de la iglesia que entra al Reino de la Gloria. Ese es el tesoro que nos ha dejado aquí. El define a la Iglesia que entra al Reino de los cielos, cuando en el Libro de Lucas dice:

<u>Lucas 14:25-35</u> Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.

Entonces vimos que ir a él, es el requisito de volverse al Señor. Para que todos sean nacidos de nuevo, tienen que ir a Jesús porque él dice: Yo Soy, el camino la verdad y la vida. No hay otra manera de llegar a la vida eterna excepto por medio de Jesús, si alguien quiere ir al Padre tiene que ir por medio de Jesús, pero pudimos ver que cuando esas multitudes lo seguían, había un mal entendido de lo que significa seguirlo a él. Y

saliendo en su misericordia él se volvió a ellos y les hizo esa pregunta en otras palabras ¿ustedes saben lo que significa verdaderamente seguirme?

Versículo 27. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.

El evangelio de la cruz y la sangre. Porque dice allí, el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. No puede ser mi discípulo, no puede ser nacido de nuevo, no puede ser salvo. No puede ser liberado, no puede ser mi seguidor, no puede entrar al cielo, no puede ver vida eterna, no puede ver el reino de la gloria.

La cruz se convirtió en un gran estándar, poderoso estándar bendecido pueblo, y vimos el significado de esta declaración. Vimos el domingo pasado, cuando miramos al libro de Hebreos 6:4-6, Por qué es que el Señor enfatizó, <u>cargar la cruz y seguirle</u>" y vimos que Jesús tiene que haber visto el peligro de no haber nacido de nuevo correctamente.

De simplemente moverse con Jesús, el peligro es simplemente seguir a Jesús. A no ser que tú cargues tu cruz y crucifiques tu carne no puedes ver el Reino de la Gloria, no puedes entrar al Reino de los cielos, no puede ser nacido de nuevo, no puedes ser salvo, no puedes ser un seguidor de Jesús, no puedes ser un cristiano, uno que sigue a Cristo, no puedes ser un discípulo de Cristo. Esto se convirtió en una trampa en una declaración asombrosa. Entonces vimos el peligro. Jesús vio que había necesidad de cargar nuestra cruz y pasar por la tormenta, navegar a través de la tormenta por medio de la cruz.

Hebreos 10:26-27 porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, <sup>27</sup> sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios.

Y después bajando <u>al **versículo 29**</u> <sup>¿</sup>Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?

Por eso ponemos la sangre solo en el marco (dintel de la puerta) y también en el marco vertical ponemos la sangre, y en la parte superior, pero **no la ponemos abajo**, solo en los lados y arriba, porque no podemos pisotear la sangre. Entonces ¿cuánto más será castigado alguien que pisotea la hijos de Dios y tuviera por inmunda la sangre del pacto por la cual fue santificado e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?

<u>Versículo 30-31</u>: Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. ! Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo!

Nuevamente está advirtiendo contra la apostasía, el abuso de la gracia cuando no son nacidos de nuevo correctamente.

En 2 de Pedro nuevamente otra advertencia si no estás cargando tu cruz. Entonces entras en este peligro de abusar la Gracia.

<u>2 de Pedro 2:19 –22</u> Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció.<sup>20</sup> Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero.

Significando que entras en un estado de entumecimiento hacia el Evangelio. Cometiste un error, no vas a entrar al Reino de los cielos porque la Biblia dice claramente y sin ambigüedad que sin Santidad nadie vera al Señor. Y dice aquí que tu estado postrero viene a ser peor que el primero.

<u>Versículo 21</u>: Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado.<sup>22</sup> Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno.

Estas son las cosas que él tenía en mente cuando él dice toma tu cruz y sígueme. Él quería evitar que caigas en esta trampa.

<u>2 Timoteo 3:1-5</u> También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos.<sup>2</sup> Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos,<sup>3</sup> sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno,<sup>4</sup> traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, <sup>5</sup> que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita.

Ya de seguro estás viendo estas cosas en la iglesia adentro y afuera de ella. En otras palabras estableciendo su propio estándar de santidad, sin la Santidad de Dios, sin la Justicia de Dios. Ellos establecen sus propios estándares y establecen su propia justicia. Niegan el poder de Dios, que es la Santidad. Negando el poder de Dios, y dice, a estos evita, que tendrán apariencia de piedad pero negaran la eficacia de ella a estos evita. Es por eso que él anheló que, tú tomaras tu cruz y crucificaras tu carne para que no te llevaras estos males.

Este conflicto ha estado ocurriendo por un tiempo desde el momento en que entró en rebeldía satanás y fue echado afuera por el Señor, afuera del cielo, porque no tenía suficiente poder para pelear contra Dios.

Entonces el plan del enemigo de frustrar el plan de Dios, ha estado ocurriendo desde el jardín del Edén, y es por eso que, Dios nos dio una advertencia, por favor, asegúrense de cargar su cruz y crucificar su carne. Y ves también aquí que, el diablo te quiere llevar a la apostasía.

El Señor está hablando a la humanidad por medio de visiones y por medio de sus profetas y por eso él lo llama El valle de la visión. Donde están sus profetas él lo llama del valle de la visión, porque allí él, le está hablando a la humanidad por medio de ellos. Está trayendo visiones allí, Aleluya

<u>Isaías 22: 1-14</u> Profecía sobre el valle de la visión. ¿Qué tienes ahora, que con todos los tuyos has subido sobre los terrados? 2Tú, llena de alborotos, ciudad turbulenta, ciudad alegre; tus muertos no son muertos a espada, ni muertos en guerra.

• Hay algo muy importante él le está hablando, de "mi pueblo" dice el Señor. Le está hablando a Judá y a Jerusalén, le está hablando al Reino del sur.

<u>Versículo 3- 4</u> Todos tus príncipes juntos huyeron del arco, fueron atados; todos los que en ti se hallaron, fueron atados juntamente, aunque habían huido lejos.⁴ Por esto dije: Dejadme, lloraré amargamente; no os afanéis por consolarme de la destrucción de la hija de mi pueblo.

El profeta del Señor puede ver lo que viene debido a la rebelión. El Señor lo hace llorar. El llora amargamente, por eso dice "no os afanéis por consolarme de la destrucción de la hija de mi pueblo". Dejadme. Significando que hemos visto la tremenda destrucción que viene, y si no entendiste es irónico, porque Isaías profetizo en esos 4 gobiernos de Uzías, hasta Acab y Ezequías. El resto siendo malvado, pero Ezequías es amigable con Dios, tiene temor de Dios. Entonces pudieras pensar que ahora hay un descanso y que el Profeta de Dios, debe estar contento porque finalmente llega un rey que teme a Dios, que va a escuchar la palabra de Dios. Entonces llega esta profecía. Es tremendo.

Entonces ahora el ve la destrucción que viene. Con el rey Ezequías reinando debió ahora haber habido paz. Entonces en ves describe, ciudad alegre ciudad turbulenta, en alboroto significando inmoralidad, y dice tus muertos no son muertos a espada, ni muertos en guerra. Ellos no murieron en guerra. Todos tus príncipes juntos huyeron del arco, fueron atados; todos los que en ti se hallaron, fueron atados juntamente. Puedes entender que él está hablando en el futuro saliendo de la rebelión futuro, y voy a traer esto a la generación del coronavirus, tu mensaje está aquí, aquí mismo.

Él ha visto la rebelión. Y entonces él ahora ha salido, y les está diciendo claramente que él ha visto la conmoción que viene. Y les dice tus víctimas no cayeron a filo de espada, ni murieron en batalla, todos tus jefes murieron juntos pero fueron capturados sin haber disparado el arco. Todos tus prisioneros fueron capturados mientras trataban de huir, por eso dije Dejadme, lloraré amargamente; no os afanéis por consolarme porque la hija de mi pueblo ha sido destruida.

**Versículo 5:** Porque día es de alboroto, de angustia y de confusión, de parte del Señor, Jehová de los ejércitos, en el valle de la visión, para derribar el muro, y clamar al monte.

Por eso, el Señor Dios Todopoderoso ha decretado un día de pánico. Un día de humillación. Desconcierto en el valle de la visión. Un día para derribar muros. El vio este día llegar y Jerusalén, no va a salvarse. Un día para derribar muros y clamar a las montañas. La seguridad que la ciudad había construido alrededor de ellos y le están clamando a la montaña.

<u>Versículo 6-7:</u> Y Elam tomó aljaba, con carros y con jinetes, y Kir sacó el escudo. 7Tus hermosos valles fueron llenos de carros, y los de a caballo acamparon a la puerta.

Él ha visto este juicio que viene. Él está ahora describiendo que van a hacer capturados, sitiados y van a ser sitiados y está levantando una advertencia.

Ahora entonces <u>les voy a traer la advertencia DE AHORA</u>, porque ya he ido al radio varias veces, que viene un juicio. La otra noche yo llegue al radio a la una de la mañana. Y hoy también estuve en vivo en el radio entre 1:48 A.M y 2 A M. Repite el versículo 6-7 y agrega el versículo 8.

<u>Versículo 8:</u> Y Elam tomó aljaba, con carros y con jinetes, y Kir sacó el escudo. Tus hermosos valles fueron llenos de carros, y los de a caballo acamparon a la puerta. 8Y desnudó la cubierta de Judá; y miraste en aquel día hacia la casa de armas del bosque.

Judá se ha quedado indefensa, aquel día **ustedes se fijaron** en el arsenal del palacio del bosque. Allí después que han construido el palacio, después un palacio de arsenal donde está su defensa. El esfuerzo humano para construir ese palacio para almacenar el arsenal (armas) .Construyen el templo y después construyen el palacio del bosque

para poner el arsenal. Tenían un ejército superior y escudos y espadas y flechas. Ahora su ejército había sido modernizado listo para defender su ciudad.

<u>Versículo 9:</u> Visteis las brechas de la ciudad de David, que se multiplicaron; y recogisteis las aguas del estanque de abajo.

Nuevamente, contaron las casas de Jerusalén. Ellos almacenaron el agua por si acaso tenían que estar más tiempo. Tenía el muro de afuera, el muro de adentro. Construyeron un lugar para guardar el agua. Dentro de esas dos paredes almacenaron el agua. En el estanque inferior guardaron agua.

<u>Versículo 10 - 11</u>: Y contasteis las casas de Jerusalén, y derribasteis casas para fortificar el muro. 11Hicisteis foso entre los dos muros para las aguas del estanque viejo; y no tuvisteis respeto al que lo hizo, ni mirasteis de lejos al que lo labró.

Era una gran defensa con ese muro, pero tuvieron que destruir algunas construcciones o casas para poder construir un segundo muro en donde iban almacenar el agua. Entre los dos muros construyeron un depósito, para las aguas del estanque antiguo, pero no se fijaron quien lo hizo, quien fue el que creo el agua, ni consideraron al que hace tiempo lo planeó. Ese esfuerzo humano, el error de confiar en el esfuerzo humano. No buscaron al que creo todo. No tuvieron ni siquiera consideración, por el que lo planeó hace mucho tiempo el Señor Todopoderoso.

Versículo 12: Por tanto, el Señor, Jehová de los ejércitos, llamó en este día a llanto y a endechas, a raparse el cabello y a vestir cilicio;

Los llamó ese día para que lloren y se pongan en cilicio, nuevamente él los llamó a llorar, a raparse la cabeza y hacer duelo.

Pero miren, yo los he llamado para que se arrepientan, debido al estado de pecado en la tierra y yo he salido, y públicamente y les he anunciado y les he **llamado a un arrepentimient**o nacional, pero **NO OBEDECIERON**. Y eso es lo que está hablando aquí el Señor.

En aquel día el Señor TODOPODEROSO los llamó a llorar y a lamentarse a raparse la cabeza y a hacer duelo. Los cuatro años después que se dio la profecía del coronavirus el llamado al arrepentimiento. Y hubo suficiente tiempo para que ustedes se levantaran y se arrepintieran, debido al juicio que yo hable, ese 1 de diciembre 2015. Que iba a venir una gran enfermedad y que sobrecogería a toda la tierra y que saldría de Asia y que no quedarían camas en los cuidados intensivos, una gran emergencia. Fue muy claro y con detalles específicos y fue puesto en público, en línea, por cuatro años hasta que se cumplió en enero 2020.

### LA RESPUESTA AL LLAMADO DE ARREPENTIMIENTO

Cuando él los llamó al arrepentimiento, la respuesta **es similar a lo que esta generación ha respondido**. Envés de entrar en duelo y luto ellos hicieron esto:

<u>Isaías 22:13</u> Y he aquí gozo y alegría, matando vacas y degollando ovejas, comiendo carne y bebiendo vino, diciendo: Comamos y bebamos, porque mañana moriremos.

Esto es muy poderoso y muy serio para esta generación. Cuando esta profecía que yo di hace 4 años, cuando se cumplió en enero 2020, un muy severo JUICIO CAYÓ SOBRE LA TIERRA, basado en las palabras de mi lengua.

El Señor quería afirmar que estos son mis profetas, ellos hablan mis palabras, escúchenlos. Y golpeó a toda la tierra. Ricos, pobres todos fueron afectados hasta este día. Y cuando se levantó un poco la cuarentena, ¿qué hicieron? ¿Cómo respondieron? Hicieron lo mismo **Tuvieron la misma respuesta**. Corrieron a las playas a desnudarse. **Se fueron a las playas desnudos.** 

Yo pensaba que iban a celebrar reuniones de arrepentimiento en todas las naciones, pero se fueron a las playas a desnudarse celebrando, bebiendo, disfrutando esas vacaciones de primavera en donde los estudiantes y la gente en Florida, y donde sea,

caminando muchos de ellos desnudos...En Kenia Europa en todas lados. No les importó. Comamos y bebamos que mañana moriremos ahí se convirtieron en algo sarcástico.

<u>Versículo 14</u>: Esto fue revelado a mis oídos de parte de Jehová de los ejércitos: Que este pecado no os será perdonado hasta que muráis, dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

De la misma manera ellos volvieron a chantajear al profeta Isaías, y el Señor dice que cuando chantajean a los profetas es a él a quién chantajean. Es a Dios contra quien traen la blasfemia y él les dice que, este pecado no puede ser perdonado, porque cuando el profeta les hablaba a ustedes, es Dios quien les habla. Es un estado terrible cuando una generación se aleja del Señor.

<u>Versículo 15-16</u>: Jehová de los ejércitos dice así: Ve, entra a este tesorero, a Sebna el mayordomo, y dile: ¿Qué tienes tú aquí, o a quién tienes aquí, que labraste aquí sepulcro para ti, como el que en lugar alto labra su sepultura, o el que esculpe para sí morada en una peña?

Lo que aquí está dando es el juicio . Estas cavando un sepulcro para ti mismo. El Señor conocía a Sebna, su corazón. Conocía que él era malvado y lo dice muy claramente aquí en el versículo 17. Está cavando un sepulcro para sí mismo.

<u>Versículo 17-18 -19</u> He aquí que Jehová te transportará en duro cautiverio, y de cierto te cubrirá el rostro. Te echará a rodar con ímpetu, como a bola por tierra extensa; allá morirás, y allá estarán los carros de tu gloria, oh vergüenza de la casa de tu señor. Y te arrojaré de tu lugar, y de tu puesto te empujaré.

Mira hombre poderoso, el Señor está a punto de agarrarte y arrojarte con violencia, te hará rodar como pelota y **te lanzara como una piedra inmensa**. Está diciendo que incluso el sepulcro que él estaba excavando no iba a ser ahí, sino que iba hacer lanzado

a Babilonia en un lugar lejos. Allí morirás, allí quedarán tus gloriosos carros de combate serás la vergüenza de la casa de tu señor. Y serás expulsado de tu puesto.

<u>Versículo 20-21</u>: En aquel día llamaré a mi siervo Eliaquim hijo de Hilcías, <sup>21</sup> y lo vestiré de tus vestiduras, y lo ceñiré de tu talabarte, y entregaré en sus manos tu potestad; y será padre al morador de Jerusalén, y a la casa de Judá.

Hijo de Hilcías y vemos aquí dos diferentes personalidades. Y a **Eliaquim** quien teme a Dios y obedece a Dios, a él le va a dar la llave del rey David.

<u>Versículo 22-25:</u> Y pondré la llave de la casa de David sobre su hombro; y abrirá, y nadie cerrará; cerrará, y nadie abrirá. Y lo hincaré como clavo en lugar firme; y será por asiento de honra a la casa de su padre. Colgarán de él toda la honra de la casa de su padre, los hijos y los nietos, todos los vasos menores, desde las tazas hasta toda clase de jarros. En aquel día, dice Jehová de los ejércitos, el clavo hincado en lugar firme será quitado; será quebrado y caerá, y la carga que sobre él se puso se echará a perder; porque Jehová habló.

Aquí vemos ver que había una cadena de reyes malvados e insensatos. En ese tiempo cuando Isaías, estaba profetizando había 4 reyes y tres de ellos no temían a Dios. Y las cosas se convirtieron en tan malos que el pueblo de Dios se volvió a otros dioses, debido a que ellos, el pueblo de Dios comenzó a adorar a otros dioses, llegó el juicio.

Cuando el rey de Asiria llegó fueron atacados. Él atacó y tomó el control, y desarrollo un contrato con ellos. Ahora tenían que pagarle impuestos a él y ahora entonces el los defendería. Él se convirtió como en un escudo, un rey pagano, que le tenían que pagar impuestos y reinaba sobre ellos. Y ¿por qué? porque ellos, no obedecían al Señor.

En el tiempo de Acaz, hizo un viaje, él fue a Damasco, en el segundo libro de Reyes vayamos allí.

<u>2 Reyes 18:5</u> En Jehová Dios de Israel puso su esperanza; ni después ni antes de él hubo otro como él entre todos los reyes de Judá.

Recuerda la profecía que yo di el 2019 y fue cumplida. Cuando descubrieron el Reino de Judá y fue descubierta. Y el Señor Dios Padre me llevo allí y excavo con sus propias manos. Y allí se descubrió el edificio del gobierno del Reino de Judá. Y recuerdas que yo había descrito esas, bueno ese era el sello del Reino de Dios.

Esto es muy clave porque ves claramente aquí, que Ezequías temía al Señor, incluso el Señor le dio 15 años más, cuando <u>él estaba a punto de morir, le extendió, le añadió 15 a</u>ños más. Y como señal, el giró el sol hacia atrás, como señal cuando le extendió la vida a Ezequías. Los profetas del Señor tienen autoridad sobre el sol.

<u>2 Reyes 18:37</u> Entonces **Eliaquim** hijo de Hilcías, mayordomo, **y Sebna** escriba, y **Joa** hijo de Asaf, canciller, **vinieron a Ezequías**, rasgados sus vestidos, y le contaron las palabras del Rabsaces.

Es por eso que Acaz fue a damasco y cuando llegó a Damasco, vio a un dios pagano allí. El admiró ese altar, de ese dios pagano y recuerda que estos son hijos de Jehová, este es Judá, y estaban admirando el altar de un dios Y empezó a decir que él quiere adorar a ese dios, porque ese dios tenía poder y les ayudo a conquistar a Judá y ahora él lo admira. Y ahora quiere que este dios sea adorado en Jerusalén. Admiró a ese dios pagano, y quería adorarlo. Y ordenó que ese mismo diseño fuera reconstruido en Jerusalén. Y el regreso y ofreció sacrificio sobre este altar pagano. Un diseño totalmente diferente. Recuerda que el Señor había dado todo detalle sobre el diseño de su altar y el diseño de la adoración todo apuntaba a Jehová. Recuerda que se trataba de destruir la carne antes de entrar al lugar Santísimo. Para que entonces pusieran tener comunión con el Señor y todo apuntaba a Cristo al Mesías. Ese era el diseño.

Entonces como pueden ir ahora a un altar pagano y admirar un altar pagano, y suplantarlo en Jerusalén, ¡cómo podían tener ese deseo malvado!

Entonces bendecido pueblo. Es muy serio, muy severo.

**2 Reyes 19: 1- 4** Cuando el rey Ezequías lo oyó, rasgó sus vestidos y se cubrió de cilicio, y entró en la casa de Jehová. <sup>2</sup> Y envió a **Eliaquim mayordomo**, a **Sebna** escriba y a los ancianos de los sacerdotes, cubiertos de cilicio, al profeta Isaías hijo de Amoz, <sup>3</sup> para que le dijesen: **Así ha dicho Ezequías**: Este día es día de angustia, de reprensión y de blasfemia; porque los hijos están a punto de nacer, y la que da a luz no

tiene fuerzas. <sup>4</sup> Quizá oirá Jehová tu Dios todas las palabras del Rabsaces, (comandante) a quien el rey de los asirios su señor ha enviado para blasfemar al Dios viviente, y para vituperar con palabras, las cuales Jehová tu Dios ha oído; por tanto, eleva oración por el remanente que aún queda.

Les voy a explicar quién es el comandante en jefe. Recuerdan cuando Isaías les estaba advirtiendo que escucharan al Señor los primeros tres reyes, el rey Uzías, a Acaz, el padre de Ezequías. **Acaz fue el que trajo ese altar pagano** teniendo esa alianza con un rey asirio, que les dijo yo los defiendo, no teman. El diablo diciéndote no temas yo estoy parado contigo. Ellos tenían esa alianza había mucha presión para Ezequías de que el firmara un pacto con este rey asirio, pero Ezequías se rehusó y entonces él fue advertido. Ese rey le advirtió a Ezequías, diciéndole yo soy el que defiendo a este reino, tu reino. Yo les estoy dando seguridad, ¿qué te hace pensar que, yo no te puedo derrotarte a ti?

Entonces finalmente el rey de Asiria atacó a Jerusalén el ejército llegó al portón, al muro de Jerusalén, y llamo al pueblo de Jerusalén porque él quería hablarles, dirigirse ellos. Y Sebna y Eliaquím estaban entre los que escucharon lo que dijo el comandante Sirio. Insultando al rey Ezequías y también entonces insultó al Dios de Israel. Y cuando ellos, Sebna y Eliaquím escucharon esas palabras, rasgaron sus vestimentas y corrieron hacia el **Rey Ezequías**, quien escuchando las palabras ofensivas que el rey Asirio había hablado, el rasgó sus ropas y se puso en cilicio y fue directamente a la Casa del Señor.

## Recuerda que:

- Él había destruido todos los altares Asirios que su padre había traído.
- Limpió también los campos.
- Restauró la Casa del Señor.

Cuando él escucho que el comandante Asirio había insultado al rey, y al Dios de Israel, el corrió a la Casa del Señor. El Comandante Asirio insultó a los hijos de Israel, al rey de Judá e insulto al Dios de Judá. Por tanto Ezequías rasgo su ropas se puso en cilicio y entro a la Casa el Señor, y ahora los dos oficiales que él envió a Sebna y a Eliaquim, y a los Sacerdotes, para buscar al Profeta del Señor, para preguntarle al Profeta del Señor. ¡Qué poderoso rey que honraba al profeta del Señor! El los envió para para preguntarle ¿qué debemos hacer? e Isaías dijo: "no te preocupes", espera y vas a ver la liberación y la victoria que Dios te va a dar en tus manos.

Entonces cuando regresaron, a **Sebna** puso un poco de presión y angustia. Él le estaba diciendo que se sometiera al rey de Asiria y que serían protegidos. Que él los iba a proteger. Sometámonos a él y, paguemos los impuestos. Él nos va a proteger y vamos a vivir en paz. Mientras que **Eliaquim dijo**, ¡no! el profeta del Señor dijo ¡no! El profeta del Señor te dijo que te pares firme y confíes en el Señor y que él te va a dar, la victoria en tus manos.

Entonces el ejército Asirio se fue, pero cuando regresó, el Señor mató a muchos de ellos afuera. El Señor defendió a Ezequías por su fidelidad a los Profetas del Señor, defendió su reino, a las mujeres, a los hombres y a los niños, a la fidelidad y a la sumisión y a la obediencia a los Profetas del Señor.

# ¿POR QUÉ LES TRAIGO ESTO A USTEDES?

Esta es una escalación, porque ven lo mismo que está ocurriendo ahora, porque cuando ha llegado la coronavirus, la humanidad ha dependido de su propia inteligencia y sabiduría y todo eso. Y si lees del versículo 10 y 11 vas a ver que, están confiando en la sabiduría humana no han confiado en Yahweh. No se han vuelto a Yahweh sino que confiando en sus logros humanos. Pero cuando Ezequías va y se vuelve a Yahweh, él defiende a Judá. Hay una lección allí, muy grande para la Iglesia.

Primero ves dos personalidades, ves a Eliaquim y a Sebna. Tú ves a esos mismos en esta generación, uno dice ¡sí!, entra al compromiso, haz lo que el mundo quiera para que estés en paz. Por eso están predicando ese Evangelio de prosperidad para estar en paz con el mundo. Por eso las mujeres dentro de la iglesia se visten con las modas del mundo. Son aceptadas en sus lugares de trabajo y en las iglesias. Ahora **el mundo las está defendiendo.** El mundo ha aceptado a los cristianos, los están defendiendo y se han unido con ellos, se han mezclado con ellos.

Sin embargo tienes otra iglesia que dice, no importando que, tenemos que continuar predicando el Arrepentimiento y la Santidad, reprendiendo el homosexualismo, el pecado sexual, la prostitución; reprender todos estos abortos. Tenemos que pararnos con Yahweh, y ver la liberación de Yahweh, y vez otra iglesia,

Esto es lo primero que sale de aquí. La imagen global que sacas de esta profecía de Isaías, es de lo fácil que es, volver a depender de los logros humanos y de la sabiduría humana, en envés de volverse a Dios.

Esta generación también cuando llegó la coronavirus, inmediatamente se volvieron a las soluciones humanas, no dijeron: ¿podemos consultar con Dios por este asunto? se han ido a las vacunas. Está bien poner agua entre los dos muros, está bien, pero ve al Señor primero. Está bien desarrollar vacunas, pero primero consulta al Señor. Cómo vas a irte a las soluciones humanas que el Señor está a punto de destruir.

Mira la iglesia de hoy, ella también se fue a las soluciones de mundo para ejecutar el evangelio, el evangelismo. Ella tiene ahora un evangelio de acuerdo con el mundo y el diablo ahora, está en paz con ellos. Esta diciendo yo los defenderé, yo soy quien está defendiéndolos, asegurándolos. Ese reino budista o cualquier reino que sea, y sin embargo, tú sabes que Dios te ha escogido para ser la luz del mundo.

Entonces es asombroso que fueron a Asiria, a Damasco y trajeron un altar con otro diseño, ¿QUÉ TAL LA IGLESIA DE HOY? Ella ha abandonado el diseño original de la Cruz y la Sangre de Jesús, y se ha ido tras otro diseño del mundo y lo ha traído a la iglesia. ¿Cómo puedes sacrificar en un altar así?

El ultimo altar que el Señor nos ha dado y que tiene poder y que ha levantado a Michael Kipruto tiene poder, no puedes ir a otro. Ningún otro altar puede levantar un lisiado no lo puede hacer.

<u>Kipruto</u> ahora camina, porque **NOS REHUSAMOS DE CAMBIAR EL DISEÑO DEL ALTAR**, nos quedamos con el diseño de la Cruz vieja y antigua de Jesús. Nos quedamos con esa esa Cruz antigua de Jesús.

La iglesia de hoy se fue al mundo a buscar y admirar ese altar y lo regresó, lo trajo a la iglesia. Se han ido al Damasco o Asiria de este día. Y se han ido a buscar ese altar del mundo y lo han traído a la iglesia.

Y cuando **Ilegó la coronavirus** hicieron lo mismo, **se fueron a las soluciones humanas**, a las soluciones del mundo. No dijeron, vamos a consultar con los Profetas del Señor, no dijeron eso. Ellos fueron los que pronunciaron con la lengua de su boca, esas palabras que trajeron el coronavirus.

Cómo puedes admirar otro altar, de la manera en que se visten afuera, que adoran y traerlo a la iglesia, ¡no!

Tenemos que mantenernos con esa cruz escabrosa de Jesús, tiene poder. Levanta a los lisiados. Esa cruz antigua de Jesucristo. Aleluya. Este mensaje es muy poderoso para esta generación.

El Señor está clamándole a esta generación que regrese a él. Le está diciendo a este pueblo, a esta esta generación, a esta tierra:

¡REGRESA A MI! Y YO, TE VOY A RESTAURAR. Y yo escuché la voz del Señor, Dios el Padre dijo: VE Y DILE A ESTE PUEBLO QUE SE ARREPIENTA, y por voz me dijo: Y YO LOS RESTAURARE. Y terminó diciendo: De otra forma, VAN A SABER QUE EL SEÑOR HA HABLADO...

Necesitan regresar al Señor, preguntarle al Señor. Que él los pueda liberar. Tienen que preguntarle de esta manera, el por qué del Coronavirus y después se te va decir sobre la venida del Mesías, y te vas a preparar entonces para el Reino Eterno de la gloria. E incluso te va a sanar aquí antes de entrar a la Gloria.

### **ORACION DE SALVACION**

Poderoso Señor Jesús, Señor está noche yo abro mi corazón a ti, y te pido mi Señor Jesús que entres en mi corazón. Y que seas mi Señor y Salvador. Yo te recibo hoy, como mi Señor y Salvador. Y te pido Señor Jesús, que establezcas él temor de Dios en mi corazón y la sabiduría. Enséñame a depender de ti, a confiar en ti, a correr a ti siempre. Que me puedas ayudar. Gracias Señor Jesús. Ordena mis pasos, y llévame al Reino de Dios en el Cielo. En el Poderoso Nombre de Jesús, está noche YO SOY NACIDO DE NUEVO, Amén.

https://www.youtube.com/watch?v=iEhlR8TimCs&t=9341s(Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <a href="http://arrepienteteypreparaelcamino.org">http://arrepienteteypreparaelcamino.org</a>

Radio en Español: <a href="https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen">https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen</a> <a href="https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen">https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen</a>

En inglés: <a href="https://www.jesusislordradio.info">www.repentandpreparetheway.org</a> <a href="https://www.jesusislordradio.info">https://www.jesusislordradio.info</a>